

**ACTA DE LA REUNIÓN DE ASAMBLEA AUSTRIAS
CON LOS COMERCIANTES DEL CAMPO DE LA CEBADA
(5 DE AGOSTO DE 2011)**

Con motivo de la jornada del 13 agosto en el Campo de la Cebada

Hoy, 5 de Agosto de 2011 las personas del Barrio de los Austrias Mai, Laura y Beltrán hemos visitado el Mercado de la Cebada para entrevistarnos con el Gerente y el Presidente del propio Mercado entre las 12.30h y las 14h.

Les hemos informado acerca del evento que se organizará el día 13 de Agosto en el Campo de la Cebada que tendrá como motivo principal tratar la problemática específica de la gestión del espacio del Mercado.

La tarea era informarles de dos cuestiones que rodean este asunto con intención de, si quieren participen de ellas:

- 1- La colocación de una gran pancarta con el lema “MERCADO PÚBLICO” en la fachada exterior que da a la zona del metro.
- 2- La participación-intervención en la jornada el día 13 de agosto en el Campo de la Cebada, del Gerente, el Presidente o comerciantes particulares del Mercado para que expongan la circunstancia que viven y nos trasladen su punto de vista.

1-

El Gerente ha delegado en el Presidente la decisión sobre si dar o no cobertura a la acción de colocar la pancarta en la fachada. Parece ser que otras asociaciones, como Avecla, llevan tiempo reclamando hacer la misma acción. Del mismo modo, el propio Mercado tenía previsto, ya en septiembre, colocar en ese mismo lugar un cartel grande con el rótulo “Mercado Municipal de la Cebada”.

En definitiva, quedan informados de nuestra acción. Además colaboran en abrirnos el acceso interno a la fachada el sábado a lo largo de la mañana para que podamos colocar el cartel (propusimos estar allí a partir de las 10.30h). Informan de que posiblemente retiren el cartel pasados varios días.

2-

Aunque en términos generales todos los comerciantes apoyan la intención de la jornada del 13 de agosto, casi ninguno apunta a la posibilidad de asistir o intervenir. La intervención sería después del cierre del Mercado, es decir, entre las 20.30 y 22h aproximadamente.

El Gerente no estará en Madrid, el Presidente tampoco. El cuchillero intervendrá en la medida en que este en Madrid, así como otros dos comerciantes (el aceitunero y una carnicera de la planta baja). Este tanteo ha sido improvisado y breve, así que lo más efectivo, creemos, será regresar al Mercado el viernes 12 y el mismo sábado 13 de agosto para invitarles a la comida popular y a intervenir en el Campo de la Cebada por la tarde.

Después hubo intercambio de impresiones con el Gerente y otros comerciantes acerca del problema histórico que se genera con ese espacio que el mercado de la Cebada ocupa. Se habló de las posibilidades que el Mercado tendría para desarrollarse como espacio comercial, social, recreativo y formativo para los vecinos del barrio.